

進路だより



岡山県立
倉敷琴浦高等支援学校
令和2年10月号

8月号以来しばらくぶりの発行です…。

気がつけば酷暑だったことが嘘のように、朝晩は寒さを感じる季節になりました。

3年生は10月26日（月）から、1・2年生は11月2日（月）から11月13日（金）まで、現場実習に行く予定です。寒暖差の大きい日がありますので、体調管理には十分留意し、しっかり力を発揮できる体調で実習に行けるよう、生徒のみなさんが気をつけるのはもちろん、ご家庭の方でもご配慮いただけたらと思います。

PTA 職場見学 代替行事について



新型コロナウイルスの影響で、今年度のPTA 職場見学は代替行事として、

10月6日（火）参観日に「障害者雇用について～本校卒業生の進路先から～」

と題した校内での研修会を実施しました。32名ほどの保護者の方のご参加をいただき、本校の卒業生3名の例もまじえながら「進路が決まるまで」を説明しました。

会の後、参加保護者の皆様から感想や貴重なご意見をいただきました。今年度は社会状況への対応ということでこのような研修会となりましたが、保護者の方のニーズは大きいと感じました。改善案も多数寄せられましたので、職場見学が実施できるようになっても、今後、同様の研修会が開催できたらと思います。

《保護者感想より》

- ・卒業生の働く様子や、そこに行きつくまでのことがわかり、興味深かった。
- ・わが子の実習がなかなか思うように進んでいないように感じていますが、先生方や支援して下さる方がいらっしゃる話を聞いて安心しました。
- ・実際に事業所を見学する経験は大変貴重だが、今回の研修の形態も一人の生徒の実習や将来の就労に向けての心の動き、自己決定していく過程を見ていくことができ、とても参考になった。
- ・生徒にも今回の研修内容を視覚的に見る機会があればいいなと思った。
- ・雇用条件や就労後の様子、定着率についても知りたかった。
- ・親も子どもに合った業務内容を、とは常に考えているが、業務内容以外の要因で就労継続に難しさを感じる子もいるということに気づかされた。
- ・子どもの思い、感じ方を広い視点で親としても考え、気付けなければと思った。
- ・子どもには『卒業生を囲む会』があるが、保護者にも、卒業生の今の状況や就労に至るまで、困っていること等を卒業生の保護者から聴く会があればと思う。
- ・各コースごとの様子に差があれば、それも知りたい。
- ・所属コースが向いていなかった場合、他の業種でも就職できると知れ、少し安心した。
- ・正社員としての雇用が少ないのは残念。
- ・正規雇用と非正規の具体的に違う点、就職先での支援について等、可能な範囲で具体的に知りたい。

※アンケートのご協力ありがとうございました。